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   新型コロナウイルス感染症への対策等に関する要望・確認事項について 

 

新型コロナウイルス感染症への対策等について、下記事項を本書により確認

いたします。 

 

記 

 

１ 国や県の中小企業等に対する支援制度についての問い合わせはどの程度あ

るか。また、その際は、どのようにフォローしているか確認したい。 

 

２ 駅前のスペースや、駅近の空き物件等を活用して、飲食店がテイクアウト

商品を販売できるように、市として各事業者にスペースの提供について働

きかけを行っていただきたい。 

その際、市役所、公園、ベース等も検討範囲としていただきたい。 

 

３ 合唱の練習時の感染防止対策として、本市においてどのような対応を行っ

ているか確認したい。 

 

４ 学びの遅れについての検証を行った際、夏休みの短縮等により、昨年12月

頃に本来の状況に追いつけるという報告があったが、進捗状況は予定どお

りか。また、コロナ感染者の発生により臨時休校があった学校について、

学びの遅れは発生しているか確認したい。 

 

５ 陽性者あるいは濃厚接触者となった児童・生徒へのケアをどのように行っ

ているか。 

特に、心身のケアと、学習面での配慮について確認したい。 

 

 



６ 緊急事態宣言が出されてから、学校開放事業は停止している。放課後にお

いて、学校内に設置されている学童クラブの児童は密を避けるという意味

で校庭等を使用することができているが、学校外の学童クラブに関しては

校庭の利用などができない状況だと聞いている。 

学童クラブは市が実施主体となっている放課後児童健全育成事業であるか

ら、学校外に設置されている学童クラブの児童も校庭の利用ができるよう

にならないのか確認したい。 

 

７ 保健所が把握している範囲で、米軍関係者経由で感染した市民の数につい

て、確認したい。 

 

８ 「横須賀市感染症対策委員会」は、平成26年３月20日の開催以降、令和２

年２月５日の１回しか開催されていない。 

一方、神奈川県においては「神奈川県感染症対策協議会」が基本的に年１

回の頻度で開催されており、新型コロナ問題が顕在化してからは、既に８

回開催されている。 

同委員会に諮問を行わない理由、県と本市の異同、今後の開催の方針につ

いて確認したい。 

 

９ 新規感染者の情報に市民以外が含まれる形での発表となった経緯について、

改めて確認したい。 

また、ホームページでは過去の履歴が削除されるため、統計的な処理がで

きないことから、オープンデータ化して分析できるようにする必要がある

と考えるが、オープンデータ化の可否について確認したい。 


